

« Croyez »



Congrégation des Sœurs Maronites de la Sainte Famille

**« A ces mots, il leur montra ses mains et ses
pieds » (Lc 24, 40).**

Devant l'incrédulité des disciples abassourdis par tant d'événements,
Le Maître y va avec eux en douceur et par le plus concret :

Croyez que c'est Moi !

Croyez pour vous...

Pour vous, c'est radical de croire que la mort n'a pas d'emprise sur Moi.

Croyez que Je suis vivant !

Et comme signe palpable, touchez-moi !

Et le Maître se prête à eux.

Il se montre et montre surtout les mains et les pieds

Qui portent encore toutes chaudes les marques de la souffrance, de la crucifixion,

Les marques des clous qui ont transpercé son corps de part en part !

Oui, Il leur montre Ses mains et Ses pieds

Pour qu'en dépit de toutes les chaînes mortelles, ils croient qu'Il est vivant.

Il est le Seigneur de la vie et de la mort.

Il est là au milieu des Siens à jamais et jusqu'à la fin des temps...

C'est fini. Il a accompli sa mission, Il a accompli Sa traversée...

Il lui reste à l'accomplir avec chacun de nous, à travers tous les siècles...

A nous maintenant qui avons fait l'expérience de sa résurrection,

De traverser à Sa suite...

Il nous tient par la main.

Il est à nos côtés, devant nous, au milieu de nous

Sur la route de Pâques, de notre pâques !

A nous de jouer !